

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

XXV Etapa

Mtro. José Luis García García



La claridad de su pensamiento, su recia personalidad, la grandeza de su visión filosófica, pedagógica y social, lograron integrar al ser humano, al profesor, al gestor, al promotor, al funcionario de liderazgo nato. El Docente José Luis García García es rural, depositario de un ideario social, que trascendió su docencia en un legado de principios institucionales y pedagógicos, vigentes en su obra educativa.

Nació el 28 de abril de 1944 en el Ejido San Patricio, municipio de Padilla, Tamaulipas. Contrajo matrimonio con la Profesora Elida Reyna Peña procreando tres hijos.

Egresó como Profesor de Educación Primaria en la Escuela Normal Rural “Lauro Aguirre”, de Tamatán, en 1963. Se tituló de Licenciado en Derecho y Ciencias Sociales en la Universidad Autónoma de Tamaulipas; Docente en Psicología Educativa y en Lengua y Literatura Española egresado de la Escuela Normal Superior de México, esto lo hizo tener una perspectiva más amplia y una visión panorámica del suceso educativo.

Dedicó su vida a la educación y al servicio público, donde siempre en su discurso prevalece el orgullo de identidad con la clase campesina y la gratitud de los s.

Ocupó diversos cargos en la administración pública federal y estatal:

- Profesor de educación primaria rural en Chihuahua, Zacatecas y Tamaulipas.
- Catedrático de la Escuela Normal Superior de Tamaulipas y diversas escuelas secundarias de esta entidad.
- Director fundador, docente y promotor de la Escuela Normal Rural Lauro Aguirre de San José de las Flores.
- Director General de Asuntos Culturales de Tamaulipas.
- Supervisor General de Educación Normal en el Estado y de la Dirección General de Educación Tecnológica Industrial.

- Asesor de asuntos de educación adscrito a la Secretaría Particular de Gobierno del Estado.
- Asesor Jurídico en la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos.
- Subsecretario de Educación Básica en el Estado de Puebla (1990).
- Secretario de Educación Pública en los Estados de Michoacán, Coahuila y Tamaulipas.
- Su personalidad ha traspasado fronteras, su pensamiento ha marcado pauta, sus ideas fueron adoptadas en muchos lugares.

Durante su gestión como Secretario de Educación en Tamaulipas se da inicio a importantes proyectos de apoyo educativo prioritarios, con la decidida intención de atender las necesidades de educar a toda la niñez y juventud tamaulipeca, así como brindar la oportunidad de formarse como s a aquellos jóvenes que por vocación aspiran a lograrlo.

Entre muchos otros, algunos de los proyectos que se pusieron en marcha fueron: nuestros docentes, nuestras instituciones, En busca de un espacio para mi trabajo escolar, Escuela del Crucero, Taller Cívico, Conociendo mi Estado. El Sistema de Telebachilleratos y la Licenciatura en Educación Especial en las escuelas normales de Victoria, San José de las Flores y Nuevo Laredo.

Para hacer un reconocimiento a la trayectoria profesional y la obra educativa de los s, también durante su gestión se puso en marcha la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

Estableció el mes de Marzo como el Mes de la Educación Especial e impulsó el Concurso de Oratoria Sentimiento Juarista en Ciudad Victoria (marzo 1998).

Por su gran valor como ser humano, su trayectoria por la vida y su entrega sin reserva a la Educación, decidido a engrandecer al Magisterio Tamaulipeco y al pueblo en general, se hace acreedor a ocupar un lugar meritorio en la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

¡BIENVENIDO!

15 de mayo de 2018